

日本樂器製造業團の女工さん達へ

同性の立場から今度の日本樂器會社の罷業に参加して居られる皆様に申し上げます。

今後益々世の中の生活が複雑になるに伴ひまして女子の職業も擴もられ且つ數も増加致してなる事存じます。従つて皆様の現在の位置は後進者の間接の指導ともなり責任ある御身である事は既に御自覺遙ばされて居る事存じます。

今度平和な吾が濱松市に忌はしい労働争議が起り殊に其一員として皆様までが參加しておいでになることは實に嘆かはしい次第存じます。

古來よりつちかはれて参りました大和島根の美しい婦徳を汚されまうことを怖れて皆様に是非御反省を願ひ度いと存じます。申し上くるまでもなく今度の舉は皆様は單に團體の一員としまして止むを得ず本意に反して争議に加つて居られる方が大部分でせうと存じますが其裏面には深い事情も御存じない無垢な皆様を甘言を以てだまし、年端も行かない十五六の娘が争議に理解があるとかやれ皆様の待遇は争議によつてよくなるとか云ふ出鱗目をして居るのださうであります。

皆様!! 一刻も猶豫する時は御座いません。早く彼等の糾から逃れません。日本生粹の婦徳を損ひ、しまいには世間にも顔出しが出来なくなり一生をもあやまる様な大事になります。

皆様は今一生の浮沈のわかれめに居られるのです。何でも今彼等の組合から退會することひごいめにあはされる云ふ御心配をなさつて保護してお費ひになつたならよろしいかと存じます。そして脅迫よりも婦徳の失墮がもつとも恐ろしい事を御考へなさいませ。

平素より敬愛して居ります皆様に同じ女の立場から切に御勧告申し上げます。